

© L'Est Républicain, Samedi le 05 Juillet 2014 / *Banlieue Nord / Frouard*  
Droits de reproduction et de diffusion réservés



## Bassin de Pompey

# Les jeunes athlètes en forêt



Une saison se termine pour les jeunes athlètes de la section.

---

Une vingtaine de jeunes de la section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey ont investi le parcours de santé du plateau de l'Avant Garde, avec quelques parents et leurs animateurs. Tous se sont ensuite retrouvés sur les installations du stade intercommunal pour un pique-nique géant, avant de terminer la journée par un parcours de « Kid's Athlé ».

« Ce fut un bon après-midi, bien musclé, où les rires n'ont pas manqué » concluent les entraîneurs. Rendez-vous pour tout ce petit monde à la rentrée de septembre.

---

---